

こころざし

笑顔 ありがとう



8月27日(火)、榛原中学校の2学期がスタートしました。
始業式では、杉田校長先生から以下のようなお話がありました。

38日間の夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まります。

1学期の終業式で、私は皆さんに夏休みに向けて、2つのことを話しました。1つは、チャレンジの夏。新しい自分を創るために、大いにチャレンジしてください。2つ目は自分を大切にということです。命を大切に、今、自分は何をすべきか、何をしてはいけないか、自らの判断力を高めるといった話をしました。どんな夏休みだったでしょうか。

夏休み中には県大会やコンクールが開催されました。部活動やクラブでの活動を通して、結果の良し悪しに関わらず、仲間と共に汗を流し、目標を共有しながら、積み重ねた日々や、瞬間のプレーの想いは、あなたたちの一生の財産です。大切にしてください。また、仲間や家族、指導者等、自分やチームを支えてくれたすべての人や物に感謝する気持ちも忘れないでください。

これから始まる「感動のロード」「学びのロード」が皆さんにとって実りの多いものになることを期待しています。

生徒代表の櫻井世奈さん(2年)は次のように決意を述べました。

私が1学期に頑張ったことは学級委員の仕事です。今年、私は初めて学級委員を任されました。何か特別なこと、すごいことをやらなければならないと思い、正直私に務まるのか不安でした。最初の頃は全く声かけもできず、体育大会の走順などもうまく決めることができませんでした。このままではだめだと思い、私ができることは何か、探しました。すると、沢山あることに気づきました。様々な場面での声かけ、授業終始の一言コメント、朝や帰りの会での話など。私は学級委員の役割を勘違いしていたと思います。それを私の周囲にいる仲間が教えてくれました。さらに、学級には私の手本となる仲間が沢山います。その人達のお陰で、私にできることを見つけることができました。今では、積極的に声かけをしたり、進んで活動に取り組んだり、色々なことを手伝ったりすることができるようになったと思います。

2学期はさらに、部活動にも力を入れたいです。本戦に出られなかった悔しさをバネに、先輩たちが見せてくれた素晴らしい姿を私たちの代もしっかり引き継ぎたいと思います。

2学期は文化発表会、そして生徒会も2年生が3年生からバトンを受け取ります。榛中生徒会5つの誇りのバージョンアップ、さらには学年目標である「共に高め合う」を意識し、後悔のない2学期にしたいと思います。



中体連東海大会での活躍

剣道 【男子個人】 枝村一之介 第5位
陸上競技 女子共通砲丸投げ 藤田絢名 自己ベスト更新

吹奏楽コンクールでの活躍

吹奏楽 静岡県吹奏楽コンクール中部地区大会 銀賞

市長表敬訪問

9月3日(火)に、中体連東海大会に出場した枝村一之介さんと藤田絢名さんが、市長表敬訪問に榛原庁舎へ行ってきました。顧問の先生方から日頃の取組や大会結果の報告、本人たちから、ここまでがんばってきたことなどを述べました。二人とも自分の思いや日頃の感謝を自分自身の言葉で表現し、大変立派な姿でした。市長からは「私はいつも代表選手に対して、周りの方々への感謝を忘れずにやってほしいと伝えている。その感謝の気持ちを二人の言葉から聞いて、大変素晴らしいと思う。これからの活躍も期待できる二人だと思う。ぜひこの先も競技を続けて、更なる活躍をしてください。」というお言葉をいただきました。



2024 私の主張

私の主張 2024 静岡県大会に3年生の片瀬香町さんが出場し、優良賞に選ばれました。部活動のことを綴った主張でした。緊張する大きな場面での発表も大変立派でした。



台風 10 号

猛威をふるった台風 10 号。進路予想や降雨の情報も日々変更され、台風に振り回された1週間でした。大きな被害報告は受けておりませんが、大雨によりあふれ出した水が家屋に迫るなど、怖い思いをした人もいるかもしれません。地震に限らず今回の台風もそうですが、自然災害はいつ起こるかわかりません。防災意識を常に持つように心がけたいものです。



ここまで水位が上がりました
(今回の台風 10 号)

参考
H26.10.6
(台風 18 号)